

Vie des clubs


SUDOUEST.FR

 Pour participer à la vie des clubs,
contactez notre rédaction :
larochelle@sudouest.fr

KARATÉ

Ces jeunes iront aux France

SAINTES Cinq karatékas du club, déjà champions départementaux et régionaux, ont obtenu leur billet

Plus de 500 jeunes viennent de participer aux Interrégions (Poitou-Charentes, Limousin, Aquitaine et Midi-Pyrénées) à Boé. Sachant que dans de nombreuses poules on relevait pas moins de 30 participants, autant dire que la tâche qui incombait aux Saintais ne s'annonçait pas des plus faciles. Et pourtant, ils ont su relever le défi.

Il convient de souligner l'excellente prestation d'Heluin Bornnifaix (cadet), qui décroche une médaille de bronze sans perdre un combat au point, mais un seul à la décision des juges. Il a triomphé en finale de repêchage. Chez les minimes, Robin Moreau, grâce à un mental de fer, l'as du 4^e combat et bien que re-

monté au score, a gagné sa place en finale. Malgré un combat qualifié de très bon, il n'a pu décrocher que la médaille d'argent (2^e).

Rendez-vous le 23 avril

L'après-midi, ce sont les pupilles qui entraînent en piste. Kilian et Logan Barlot, déjà qualifiés pour le championnat de France grâce à leurs titres régionaux, effectuaient un excellent parcours. D'autant que dans leur poule on notait la présence de 40 compétiteurs.

Ils terminaient au pied du podium (4^e et 5^e). Même scénario vécu par Tom Courtois (pupille), champion régional kata. Après avoir perdu son deuxième combat contre le



Les jeunes Saintais et leur entraîneur, Jean-Michel Couturier. PHOTO DR

futur finaliste, il gagnait trois autres combats mais perdait en finale de repêchage et finissait 4^e sur 38. Une grosse satisfaction pour l'entraî-

neur Jean-Michel Couturier, qui accompagnera tout ce petit monde à Paris le 23 avril pour participer au championnat de France. Autres ren-

dez-vous, le 14 mai à Vannes pour Kilian et Logan Barlot, et le 21 mai à Lorient pour Heluin Bornnifaix. Gérard Vailet